



## Acuerdo entre Telefónica Móviles y Banesto

## EL SERVICIO BANESTO BROKER SE INCORPORA AL PORTAL MÓVIL OLEADA.

Madrid, 20.- Telefónica Móviles y Banesto han llegado a un acuerdo para ofrecer el servicio de compra-venta de valores de la entidad financiera, Banesto Broker, a través del portal WAP de Internet móvil Oleada. De esta forma, Banesto Broker se convierte en el primer intermediario de bolsa que está en la Red y que también es accesible desde los teléfonos móviles de nueva generación WAP de Telefónica Móviles.

Los clientes de Banesto podrán comprar y vender acciones de Bolsa de una forma rápida y sencilla, a la vez que segura, desde su teléfono móvil WAP de Telefónica MoviStar. Cuando el usuario acceda al portal WAP Oleada podrá navegar hasta el servicio de la entidad financiera, y al igual que ocurre actualmente en Internet accederá a Banesto Broker previa presentación del código de su tarjeta Virtu@lCash y su clave secreta. Con este servicio, el cliente del banco podrá también consultar desde su teléfono WAP el estado y movimientos de sus cuentas corrientes, tarjetas de crédito y débito, consultas de Fondos de Inversión y, próximamente, Banesto incorporará la operativa de comercio electrónico.

Con el acuerdo alcanzado entre ambas compañías. Telefónica Móviles confirma su posición de liderazgo en el desarrollo de servicios avanzados a través de Internet móvil en España, llegando a acuerdos y alianzas estratégicas con las principales empresas y organismos representativos en diferentes sectores. Asimismo, Banesto se afianza como una entidad, dentro del sector financiero, con una actitud claramente innovadora, ofreciendo a sus clientes servicios de valor añadido, participando activamente en cualquier avance tecnológico que represente un impulso en la compra-venta por Internet y llegando a acuerdos con las compañías líderes en el sector.

## Banesto

Banesto es una entidad lider en la banea electrónica en España, con una sólida experiencia en Internet y con una infraestructura tecnológica puntera.

En 1995 lanzó su primer web y, actualmente, se visitan más de 2,5 millones de páginas al mes de sus distintos portales. Asimismo, Banesto ofrece una completa gama de operaciones y servicios bancarios a sus 56,000 clientes de banca por Internet, con una cuota superior al 12%, los cuales han realizado 250,000 operaciones durante el último mes. Su portal comercial Escaparate cuenta con 900 comercios, habiéndose realizado 80,000 operaciones en 1999 y que representa una cuota del 35%. Banesto ha sido la primera entidad en España y la segunda del mundo en ofrecer una solución bancaria a través de la red Internet utilizando un teléfono móvil.

## Telefónica Móviles

Telefónica Móviles, con más de 9 millones de clientes, es lider en el mercado español de la telefonía móvil y el primer operador español en incorporarse al WAP Forum, el organismo internacional que trabaja en el desarrollo de esta tecnología (Wireless Application Protocol), que permite el acceso a Internet desde los terminales móviles.

OLEADA -desarrollado en colaboración con Terra Networks- es el portal móvil de Telefónica MoviStar que ofrece una amplia gama de contenidos de información general, servicios convergentes MoviStar/Internet, y servicios personales, además de poder navegar libremente por la red. Las informaciones contenidas en Oleada se pueden obtener bien a través de un PC o bien desde teléfonos móviles WAP.

Madrid, 20 de enero de 2000